
Protokoll der 33. Jahreshauptversammlung vom 01.07.2022 

TOP 1  Eröffnung und Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden 

Der 1. Vorsitzende Marc Geurten begrüßte die anwesenden 37 Mitglieder zur 33. Jahreshauptversammlung und 
freute sich über die rege Beteiligung. In seiner Begrüßungsansprache verwies er auf die zeitgerecht ergangene 
Einladung (E-Mail, Post, Mitteilungsblätter) und wünschte der Versammlung einen harmonischen Verlauf. 

TOP 2  Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Marc Geurten stellte die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. 

TOP 3  Weitere Anträge zur Tagesordnung 

Aus der Versammlung heraus wurden keine weiteren Anträge zur Tagesordnung gestellt. 

TOP 4  Bekanntmachung und Genehmigung der Niederschrift vom 09.07.2021 

Das Protokoll der letztjährigen Versammlung war im Vorfeld allen Mitgliedern zugegangen. Zusätzlich wurde 
das Protokoll 2021 auf der Homepage des TC Nickenich veröffentlicht und wurde auf Antrag des Vorsitzenden 
von den anwesenden Mitgliedern einstimmig genehmigt. 

TOP 5  Sachstands   Jahresbericht des 1. Vorsitzenden 

Zu Beginn seines Sachstandsberichts bat der Vorsitzende die anwesenden Mitglieder sich von ihren Plätzen zu 
erheben und gemeinsam der verstorbenen Vereinsmitglieder mit einer Schweigeminute zu gedenken. 

In seinem Sachstandsbericht ging der 1. Vorsitzende auf die folgenden Punkte näher ein: 

Zunächst bedankte sich Marc Geurten bei allen Helfern, Aktivposten, Mannschaftsführern und 
Vorstandsmitgliedern für die im abgelaufenen Jahr durchgeführten Arbeiten und Aktivitäten. Marc betonte 
stellvertretend den aus seiner Sicht positiven Umstand, dass nicht alle anstehenden Arbeiten letztlich bei ihm 
landen würden. Lobend erwähnt wurde die von Eugen Welter geleistete Vereinsarbeit in Sachen Verwaltung 
und für die Pflege der Homepage, die sich zum Aushängeschild des Vereins etabliert hat. Ebenfalls bedankte 
sich Marc Geurten persönlich bei Joachim Weller, der die Kassenführung nunmehr seit weit über 10 Jahren 
tadellos meistert. In Sachen Frauentennis und auch wegen ihrer jahrelangen Vorstandstätigkeit  
wurde Mechthild Prca geehrt. 

Im Folgenden befasste sich der Vorsitzende mit den Entwicklungen in verschiedenen Teilbereichen des Vereins 
und bilanzierte dabei die negativen und positiven Aspekte: 

Aufgrund der herrschenden Corona Pandemie mussten sowohl die Winterwanderung als auch der traditionelle 
Bowlingabend ausfallen. 

An den Medenspielen nahmen 10 Erwachsenenmannschaften teil. Leider musste die HE 65 vorzeitig 
abgemeldet werden. 

Das nach Abschluss der Medenspiele durchgeführte Sommerfest am 22. Juni 2021 war, in Kombination mit 
dem von Patrick Ley organisierten Blitz-Doppel-Turnier, mit rund 40 Teilnehmern, ein voller Erfolg.   

Auch das traditionelle Abschlussfest und der Weihnachtsmarkt fielen Corona bedingt aus. 

Die bauliche Situation hatte folgende Schwerpunkte: 

 Die Terrasse wurde erweitert 
 Das Dach hinter dem Clubhaus wurde erweitert 
 Die Zuwegung zu Platz 4 und der Bereich oberhalb von Platz 4 wurde für Zuschauer zugänglich 

gemacht 
 Alle Zuschauerbänke wurden erneuert 



Bezüglich der anstehenden Saison 2022 gab Marc Geurten folgenden Ausblick: 

Die aktuelle Mitgliederzahl stieg von 162 auf 172! 

Medenrunde 2022 mit 11 Damen/Herren/Altersklassen-Mannschaften. 

Veranstaltungen 

Folgende Veranstaltungen fanden bzw, finden statt: 

 Winterwanderung am Samstag, 5. März 2022. Ziel war das Clubhaus des TC Nickenich. 
 Bowlingabend am Freitag, 25.03.2022 
 Sommerfest am Samstag 23. 07. 2022 
 02.-04.09.2022 LK Turnier. 
 24. und 25.09.2022 Lotto-Team-Cup 
 Mixed Turnier am Sonntag 02.10. 2022 
 weitere Termine werden noch bekannt gegeben und an die dann herrschende Corona Situation 

angepasst. 

Baumaßnahmen 

 Terrassenstühle wurden erneuert. 
 Neue Ganzjahresplätze mit LED-Beleuchtung sind geplant. Entscheidung fällt im September 2022. 
 Renovierung der Herrendusche. 
 Neue Türen zu den Toiletten. 
 Ein neues Terrassendach in Richtung Platz 1 wird geplant 
 Eine Treppe mit Geländer zwischen Platz 3 und 4. 
 2 Bremsenfallen wurden aufgehängt. 

TOP 6  Bericht Sportwart 

Sportwartin Birgit Remy bilanzierte in einem ausführlichen Bericht den sportlichen Verlauf der abgelaufenen 
Medenrunde und der vereinsinternen Turniere. Insgesamt hat der Verein nach wie vor mit einer beachtlichen 
Anzahl von Mannschaften an der Medenrunde teilgenommen. 

Im Jahr 2022 sind 11 Mannschaften im Erwachsenenbereich in der Medenrunde aktiv. 

Die Platzierung und Durchführung der Trainingsabende erfolgt zu den gewohnten Terminen. 

TOP 7  Bericht Kassenwart 

Joachim Weller trug den erfreulichen Kassenbericht vor. Die Ein- und Ausgabensituation gestaltete sich auf-
grund der stabilen Mitgliederzahlen und der insgesamt sehr umsichtigen Kassenführung positiv. Aufgrund der 
weiterhin guten Kassenlage können die notwendig gewordenen Renovierungsprojekte im und um das 
Tennisheim herum weiterhin auf der Basis gesicherter Finanzen durchgeführt werden. 

Bericht der Kassenprüfer 

Anschließend wurde von der verantwortlichen Kassenprüferin Kerstin Wilbert die sehr übersichtliche, 
transparente, satzungsgemäße und einwandfreie Führung der Kasse durch den Kassenwart lobend herausgestellt. 

TOP 8  Entlastung des Vorstandes 

Die Entlastung des Vorstandes wurde von Kerstin Wilbert beantragt. Dieser wurde einstimmig stattgegeben. 

TOP 9  Neuwahl eines Kassenprüfers 

Einstimmig wurde Michael Lattermann als neuer Kassenprüfer gewählt. Er wird im Haushaltsjahr 2022 
zusammen mit Andreas Schwarz als Kassenprüfer-Team fungieren. 

TOP 10  Verschiedenes 

Zum Punkt Verschiedenes gab es weitere Wortmeldungen: 

Heike Weller schlug vor, einen Vereinsausflug zur Lahn zu organisieren. Sie wird mit weiteren Infos auf den 
Vorstand zukommen. 

Ebenfalls schlug Heike Weller vor, beim Sommerfest mal etwas anderes zu probieren als das übliche Grillen. 
Der Vorstand wird diesen Vorschlag bei der Planung des Sommerfestes berücksichtigen. 



Eine Frage von Norbert Krüger bezüglich unseres WLAN konnte noch nicht beantwortet werden, da die 
zuständige Telekom uns leider immer wieder vertröstet. 

Marc Geurten bedankte sich bei allen Anwesenden für den harmonischen und konstruktiven Sitzungsverlauf. 
Mit einem Freigetränk auf Kosten des Vereins erfolgte um 21.00 Uhr der nahtlose Übergang zum gemütlichen 
Teil. 

Protokollführer: Eugen Welter   1. Vorsitzender: Marc Geurten 


